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REQUERIMENTO Nº 017 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus préstimos, junto à Secretaria de Saúde, no sentido de informar a esta Edilidade, como 

estão sendo feita a distribuição das vacinas contra a Covid 19. 

 

A distribuição das 600 doses da vacina Coronavac e as 450 doses da 

Oxford – Astra Zeneca, estão sendo usada 100% dessas doses, nessa primeira fase, ou 

estão aguardando para o segundo lote?    

 

JUSTIFICATIVA 

   

Com os dois lotes, Jaguariúna recebeu 1.050 doses de vacina para a 

campanha contra Covid 19. Nessa primeira fase, a cidade deve imunizar cerca 1,4 mil 

trabalhadores da saúde e idosos, divulgado pela Prefeitura em suas redes sociais. 

Na divulgação feita pela Prefeitura, não foi especificado como essas vacinas 

estão sendo distribuídas no Município gerando muitas dúvidas. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 01 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

de 09 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de fevereiro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


